

La nueva Plaza Baquedano toma forma: Obras están casi listas e inauguración sería a fines de febrero o inicios de marzo

Con el verano como período clave para ejecutar grandes intervenciones urbanas, el Gobierno Regional de Santiago avanza en una de las obras más emblemáticas de la capital: la remodelación del eje Plaza Italia–Plaza Baquedano, proyecto que busca transformar el histórico nudo vial en un espacio cívico y peatonal. El proyecto, denominado oficialmente "Modificación del proyecto de mejoramiento de diseño urbano e ingenierías Nudo Baquedano (NB3)", contempla una inversión de más de \$27 mil millones en su fase de ejecución, financiada por el Ministerio de Obras Públicas (MOP).

La obra presenta actualmente un 97% de avance físico y un 83% financiero. Las faenas comenzaron en septiembre de 2024 y se extendieron por un plazo de 15 meses, con término proyectado para enero de 2026. La inauguración del espacio está prevista para fines de febrero o inicios de marzo. "Esta es una enorme inversión que recupera la ciudad para las personas. Las obras están en un 97% de avance", comenta el Gobernador de la Región Metropolitana, Claudio Orrego, mencionando que se está instalando el monumento de Gabriela Mistral en el sector y se está reparando el plinto del General Baquedano. Asimismo, el Gobernador comentó que "están prácticamente habilitados los cruces que conectan el Parque Bustamante, Balmaceda y el Forestal. La plaza es un lugar moderno que será un espacio de encuentro y orgullo para la ciudad", afirmó. El objetivo central de la intervención es dejar atrás el carácter de rotonda vehicular que históricamente ha tenido el sector y convertirlo en una gran plaza cívica orientada a las personas.